



Sophie Gillioz und Marion Kaufmann-Amstutz (auf ihrem Haflingerwallach «Newado»); Die Walliser Westernreiterinnen belegten beim ersten Turnier der Saison gleich die Spitzenplätze. Foto zvg

## Walliser Spitzenplätze

*Turnier der Western Riding Association*

**(wb) Am Freitag fand das erste Turnier der Swiss Western Riding Association 2010 statt. Sophie Gillioz und Marion Kaufmann-Amstutz nahmen in der Leistungsklasse LK3A (Limited Amateur) teil und überzeugten mit sehr guten Resultaten.**

Seit zwei Jahren starten die beiden Walliser Westernreiterinnen mit ihren Pferden auf nationalem Niveau in der ganzen Schweiz und glänzen immer wieder durch sehr gute Resultate. Sophie Gillioz war Jahresschampion 2008 LK4A und Marion Kaufmann war Reserve Jahresschampion 2009 LK4.

Beim ersten SWRA-Turnier der Saison konnten sich die Walliser Cowgirls in der Leistungsklasse 3A hervorragend in Szene setzen. Sophie Gillioz mit ihrer Quarter Horse Stute «Power in the Canyon» erreichte den 1. Platz in der Disziplin Pleasure, den 1. Platz in der Disziplin Western Riding, den 1. Platz in

der Disziplin Horsemanship und den 2. Platz in der Disziplin Trail.

Marion Kaufmann-Amstutz belegte mit ihrem im Wallis gezüchteten Haflingerwallach «Newado» den 1. Platz in der Disziplin Trail, den 3. Platz in der Disziplin Horsemanship und den 3. Platz in der Disziplin Reining.

Mit diesen tollen Resultaten belegten die Walliser dann auch gleich die vordersten Plätze der Tageswertung. Die violette Schleife und somit der Titel des Allaround Champions LK3A ging an Sophie Gillioz und der Titel des Reserve Allaround Champions LK3A ging an die Oberwalliser Westerntrainerin Marion Kaufmann-Amstutz. Somit belegten die beiden Walliserinnen die Spitzenplätze 1 und 2 in der Gesamtwertung der Leistungsklasse und holten so für ihre Westernvereine «American Horseclub Ardon» und «Westernriders Oberwallis» die ersten Trophäen der Saison ins Wallis.